

# **FREIWILLIGE FEUERWEHR KLOSTERLECHFELD E. V.**

---

## **Bericht des Vorstandes**

Die Vorstandschaft traf sich zu vier Vorstandssitzungen. Die Sitzungen verliefen ruhig und geordnet, sodass wir schnell zu einem Ergebnis gekommen sind, welches immer einstimmig beschlossen wurde. Dazu gehörten auch die Planungen für anstehende Veranstaltungen. Durch die Corona-Pandemie konnten diese jedoch leider nicht alle stattfinden oder mussten kurzfristig abgesagt werden.

Mit drei Ein- und einem Austritt beträgt unsere aktuelle Mitgliederzahl 296 (Stand 07.11.2020).

Seit dem 16.11.2019 sind in den Verein eingetreten:

- Markus Polzer
- Daniel Weigl
- Marko Freigang

Ich begrüße Euch recht herzlich und wünsche Euch viel Freude und eine schnelle Integration in unsere kameradschaftliche Gemeinschaft.

Unsere Glückwünsche zu Geburtstagen haben wir 19 Mitgliedern per Post in Form einer Glückwunschkarte überbracht. Persönliche Besuche waren nur eingeschränkt oder überhaupt nicht möglich.

Wir konnten dieses Jahr Andreas und Anika Jahn zur Vermählung gratulieren.

Ein besonders schöner Anlass ist die Geburt zukünftiger Feuerwehrler:  
Herzlichen Glückwunsch zum Nachwuchs an Anika und Andreas Jahn, Nicole und Tobias Michl sowie Alexandra und Benjamin Schäfer.

## **Aktivitäten und Veranstaltungen**

Über die Ortsgrenze hinaus und aus dem Terminkalender nicht mehr wegzudenken ist unser Preisschafkopfturnier. In lockerer Atmosphäre treffen sich hier Gleichgesinnte und verbringen einen gemütlichen Abend. Unser Ehrenvorstand Franz Kampen ist wie immer für die Auswertung an diesem Abend zuständig und hat den Überblick über die erspielten oder verspielten Punkte. Eventuelle Reklamationen, welche doch mal zur Diskussion führen können, werden durch den Leiter Richard Huber schnell und sachlich gelöst.

Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Neben einer kleinen Brotzeit wird auch Helga's beliebter Kuchen angeboten. Herzlichen Dank an alle Helfer.

Bereits zum zweiten Mal fand unser Weihnachtsbrunch an einem Sonntagvormittag mit 119 Gästen statt. Das Schmücken der Fahrzeughalle übernahmen unsere Senioren. Den Auf- und Abbau, die Bewirtung und Zubereitung der Speisen übernahmen viele fleißige Hände unserer aktiven Mannschaft. Auch hier herzlichen Dank alle Helfer.

# FREIWILLIGE FEUERWEHR KLOSTERLECHFELD E. V.

Leider mussten wir ab März 2020 sämtliche Veranstaltungen absagen, da der Ausbruch des Corona-Virus voranschritt und die Infektionszahlen stiegen. Auch unsere geselligen Montag-Abende im Floriansstüberl konnten nicht mehr wie gewohnt stattfinden.

Übersicht abgesagte Veranstaltungen 2020:

- Feuerstein Starkbierfest
- Standartenweihe
- Feuerwehrausflug
- Grillfest
- Preisschafkopfturnier
- Weihnachtsbrunch

Abschließend möchte ich mich bei allen Helferinnen und Helfer für das vergangene Jahr bedanken. Danke an alle Kameradinnen und Kameraden, die sich mit vielen Stunden ihrer Freizeit für unsere Feuerwehr eingesetzt haben.

Herzlichen Dank auch an unseren Ehrenvorstand Franz Kampen und unseren Ehrenkommandanten Hermann Däubler, welche mir oft mit Rat und Tat zur Seite standen.

Besonders bedanken möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen; bei meinem Stellvertreter Manuel Mayer, der mich in diesem Jahr oft vertreten musste. Bei meinem Kassierer Michael Wech, meinem Schriftführer Benjamin Reiber und deren Stellvertreter Marco Meyer und Sebastian Zohner.

Bei den beiden Beisitzern Peter Wolf und Matthias Masur sowie bei unserem Kommandanten Christopher Jahn und seinem Stellvertreter Tobias Stengelin und bei den erweiterten Vorstandsmitgliedern Manuel Friedrich, Daniel Nerlinger und Andreas Kirsch.

Vielen Dank für Eure Unterstützung und Mitarbeit.

Herzlichen Dank an unseren ersten Bürgermeister Rudolf Schneider und seinem Stellvertreter Erwin Mayer für die gute Zusammenarbeit. Vielen Dank an die Mitarbeiter unseres Bauhofes, welche uns ebenfalls unterstützen, wo es ihnen möglich ist.

Wir alle hoffen, dass für 2021 wieder etwas Normalität einkehrt – ich freue mich, Euch / Sie wieder bei der Jahreshauptversammlung oder auf unseren Veranstaltungen persönlich begrüßen zu dürfen.

Ich wünsche Euch / Ihnen für das kommende Jahr alles Gute und vor allem: Bitte bleibt / bleiben Sie alle gesund!

B. Schäfer  
1. Vorstand